

## EQUIPAMIENTO

# El Ministerio de Sanidad crea un grupo de trabajo para el esquí

Salvador Illa se reunirá el miércoles con las estaciones y se manifiesta preocupado por el *after esquí*. El ministro asegura que cerrar las estaciones depende de las comunidades autónomas.

Palco23

27 nov 2020 - 11:52



El Ministerio de Sanidad debate sobre las estaciones de esquí. El ministro de Sanidad, Salvador Illa, ha explicado en rueda de prensa que se creará un grupo con las estaciones de esquí este miércoles para intercambiar opiniones” y ha subrayado que “lo más relevante no es la actividad sino el *after esquí*; es en lo que estamos trabajando”.

De esta manera, ha respondido a la proposición de la canciller alemana, Angela Merkel, que propuso ayer buscar un consenso europeo para cerrar las estaciones de esquí al menos hasta enero, y ha manifestado que “es una decisión que corresponde a las comunidades autónomas”. Asimismo, ha revelado que “estamos en contacto con Francia para armonizar decisiones” y que ha hablado con el ministro de Sanidad de Andorra, Joan Martínez Benazet, “para coordinar decisiones”.

## **Angela Merkel propuso cerrar todas las estaciones europeas hasta el 10 de enero**

Estas declaraciones llegan después que Merkel propusiera cerrar todas las estaciones europeas hasta 10 de enero y después que Francia anunciará que las estaciones podrían abrir durante Navidad, siempre que los remontadores mecánicos se mantuvieran cerrados. En Italia, por otro lado, el Gobierno estudia no permitir abrir las estaciones hasta después de Navidades. Sin embargo, Austria mantiene la previsión de abrir el 5 de diciembre y en Suiza la mayoría de las estaciones ya están abiertas y funcionando.

En Andorra, el primer ministro del país, Xavier Espot, reconoció ayer que “todas las posibilidades están sobre la mesa”. De hecho, Grandvalira, la única estación que mantenía la previsión de apertura por el puente de la Purísima, ha dado marcha atrás y abrirá el 19 de diciembre. La temporada de esquí representa entre el 30% y el 40% del Producto Interior Bruto del país.

En España, las estaciones del Grupo Ferrocarrils de la Generalitat de Catalunya prevén abrir el 8 de diciembre mientras que Baqueira-Beret lo hará el día 11. Por otro lado, Aramón pidió que “haya una decisión nacional a la hora de fijar el inicio de la temporada” y reclamaron que “el anuncio se haga con la suficiente anticipación”.